

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 29. September 2010

Gärtnerhaus am Schloss Freudenberg [CDU]

Beschluss Nr. 0072

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob und zu welchen Bedingungen das 100 Jahre alte Gärtnerhaus an den gemeinnützigen Verein Gesellschaft Natur und Kunst e.V. nach dem Vorbild des Vertrags Schloss Freudenberg verpachtet werden kann.

Begründung:

Die Mieter sind ausgezogen, das Haus steht leer. Die Gesellschaft möchte das denkmalgeschützte Haus in ein Gärtnerhaus für neue Ideen verwandeln und als Veranstaltungsort nutzen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III / 80 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher